

## **Le stade, même délabré, prisé par les étudiants - 20/06/2012**

### **CHIMAY -**

Pour des centaines d'étudiants du Collège et de l'Athénée, c'était hier, mardi, la fin des examens. Encadrés, ils ont festoyé sur le stade de la plaine du Chalon.



Une fois la période des examens terminée, les étudiants du CES Saint-Joseph et de l'Athénée royal de Chimay, comme des milliers d'autres, ne pensent qu'à une seule chose : faire la fête dès la sortie des classes. Hier, c'était la quille pour la plupart d'entre eux.

Depuis de nombreuses années, le stade de Chimay constitue le lieu de rassemblement privilégié par les jeunes. À l'abri des regards, entouré d'une barrière végétale, tout en restant à proximité des écoles, de la gare et de supermarchés, le stade, même dans un état de délabrement avancé, reste très prisé.

### **Pas de budget**

Sollicitée, la Maison des jeunes de Chimay a mis en place un dispositif d'encadrement plus «light» cette année. «*Nous n'avons pas eu de budget alloué pour gérer cet événement*» explique Jason Evraere coordinateur-animateur à la MJ Chimay. «*Par ailleurs, il est clair que les étudiants ne désirent qu'une chose : se retrouver au stade pour faire la fête et donc pour y boire des boissons alcoolisées.*»

Et finalement, le stade, même dans un état de délabrement avancé, n'est peut-être pas un mauvais site. «*Nous pouvons facilement encadrer les jeunes et intervenir rapidement en cas de problème*».

Outre la Maison des jeunes de Chimay, les festivités avaient mobilisé quelques policiers de la ZP Botha, des ambulanciers du SRI, un infirmier détaché par le Centre de Santé des Fagnes ainsi qu'une dizaine de travailleurs sociaux issus du PCS Momignies-Chimay et d'Oxyjeune-Rance.

**Retrouvez le détail de cette information dans notre journal L'Avenir Entre-Sambre-et-Meuse de ce jeudi 21 juin, ou sous format PDF payant**

Géry LOISEAU (L'Avenir)